

Aktuell

home > mypoint > thema > 773771.html



150 Jahre Hautklinik Innsbruck: Eine Erfolgsgeschichte der Dermatologie

Die Hautklinik Innsbruck feierte bei einem Festakt am Mittwoch, den 28.06.2023 ein bemerkenswertes Jubiläum: 150 Jahre herausragende medizinische Versorgung und wegweisende Forschung auf dem Gebiet der Dermatologie. Seit ihrer Gründung im Jahr 1873 hat die Klinik unermüdlich daran gearbeitet, Hauterkrankungen zu verstehen, zu behandeln und PatientInnen zu helfen, ein gesundes und erfülltes Leben zu führen.

In Innsbruck, wie in vielen anderen Städten, war es bis ins 19. Jahrhundert die chirurgische Klinik, die Geschlechtskrankheiten behandelte. Weil viele Geschlechtskranke Haut- und Schleimhautveränderungen zeigten, entwickelte sich hier eine besondere Expertise. So wurde in den 1870er Jahren zunächst eine Ambulanz für Geschlechtskrankheiten und in Folge durch die Initiative von Eduard Lang 1873 eine eigene Klinik für Syphilis eingerichtet. 1874 begann Professor Lang auch eine systematische Vorlesung über Pathologie und Therapie der Hautkrankheiten zu halten.

Im Laufe der Jahrzehnte gewann die Hautklinik Innsbruck an Renommee und Bedeutung. Sie konnte hochqualifizierte ÄrztInnen und ForscherInnen gewinnen, die dazu beitrugen, das Wissen über Dermatologie voranzutreiben. Neue Behandlungsmethoden und Technologien wurden entwickelt, um die PatientInnenversorgung zu verbessern und den Behandlungserfolg zu optimieren.

Neben der exzellenten PatientInnenversorgung hat die Hautklinik Innsbruck auch einen Schwerpunkt auf die Ausbildung von MedizinstudentInnen und jungen ÄrztInnen gelegt. Sie bietet eine umfassende Weiterbildung in der Dermatologie an und hat zahlreiche FachärztInnen hervorgebracht, die heute in ganz Österreich und darüber hinaus tätig sind. Zudem engagiert sich die Klinik in der dermatologischen Forschung und hat bedeutende wissenschaftliche Erkenntnisse veröffentlicht, die das Verständnis und die Behandlung von Haut- und Geschlechtskrankheiten vorantreiben. Die Zusammenarbeit mit anderen medizinischen Einrichtungen und Organisationen hat dazu beigetragen, dass die Hautklinik Innsbruck zu einem Zentrum der Exzellenz in der Dermatologie geworden ist.

Im Video erfahren Sie mehr über die Innsbrucker Universitätsklinik für Dermatologie, Venerologie und Allergologie, ihre Schwerpunkte und ihre MitarbeiterInnen:

150 Jahre Hautklinik Innsbruck: Eine Erfolgsgeschichte der...



(29.06.2023; Text, Fotos, Video: David Bullock)



MEDIZINISCHE
UNIVERSITÄT
INNSBRUCK

universität
innsbruck

tirol
kliniken

Forschung

Studium & Lehre

Krankenversorgung

Über uns

Internationales

Alumni

Presse

Karriere

Kontakt

Datenschutz

Impressum

xims

